

PROVINCIA | Cabra

La Villa celebra sus fiestas medievales

El histórico barrio de la Villa recupera en este fin de semana el ambiente de una de las etapas más brillantes de su historia, recreando la vida de sus calles durante la Edad Media bajo la mirada del castillo y las murallas.

José Moreno

Lunes 30 de mayo de 2011 - 20:12



El espíritu y la importancia que Cabra tuvo durante la Edad Media se recuperan durante este fin de semana por décimo año consecutivo en las fiestas medievales del histórico barrio de la Villa, lugar primigenio de la ciudad, donde la presencia humana está atestiguada desde el Paleolítico.

Organizados por la asociación de vecinos San Rodrigo, con la colaboración de las delegaciones municipales de Feria y Fiestas y de Turismo, los actos comenzaron con el pregón a cargo de Javier Ariza Campos y la coronación, en las inmediaciones del Castillo de los

Condes de Cabra y de la iglesia parroquial de la Asunción y Angeles, de María de la Sierra Gómez Cecilia como reina e Irene Agudo Molina y Andrea García Ramírez como damas. Se iniciaba así un repleto programa de actividades que culminaron este domingo.

En ellas, por supuesto, no faltaron el mercado de artesanía y de productos agroalimentarios, con más de medio centenar de tenderetes, ni talleres varios, además de diversos juegos, actuaciones musicales, exhibición de cetrería, justa de caballeros y actuaciones en la calle, entre otras, que hicieron vibrar a todo el público que, fundamentalmente durante la noche, disfrutó de la magia de este lugar emblemático de Cabra a través de todo un ambiente imbuido de aquel espíritu que reinó en sus calles y edificios históricos.